



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/42800
684/42812 y 684/42813

02/08/2021

107620
107632 y 107633

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GPS)

RESPUESTA:

El Palacio de Congresos de Torremolinos tiene más de cincuenta años de historia, y su rehabilitación es uno de los proyectos del equipo de gobierno de la Alcaldía de Torremolinos, con el objetivo de atraer nuevos nichos de mercado y convertirse en un referente en el sector MICE (turismo de congresos, convenciones, incentivos y eventos).

El Palacio de Congresos tiene una situación estratégica, al estar muy próximo al centro de la ciudad y a menos de un cuarto de hora del aeropuerto.

Así, este Gobierno ya mostró el pasado mes de junio el compromiso con el proyecto de rehabilitación y modernización del Palacio de Congresos de Torremolinos, situándolo como un enclave estratégico para la recuperación económica y para la desestacionalización del destino.

El objetivo es fomentar la oferta del municipio y la Costa del Sol, combatir la estacionalidad turística y sumar atractivos dentro del turismo de congresos y de calidad. Hay que contemplar los fondos europeos como una oportunidad única para hacer el sector turístico más competitivo y de valor en el conjunto de la economía.

Madrid, 07 de octubre de 2021